



JOGJAKITA

Pentas Peace & Harmony Jogja Asyik, Jogja Bermusik, untuk Indonesia Apik

Ajak Jaga Situasi Kondusif jelang Pemilu 2024

Ribuan penonton menyaksikan gelaran pentas seni dan budaya bertajuk Peace & Harmony Jogja Asyik, Jogja Bermusik, untuk Indonesia Apik, di kawasan Titik Nol Kilometer, Jumat (19/1).

KEGIATAN yang diinisiasi oleh Kepolisian Daerah DIJ bersama komunitas di sekitar Malioboro itu untuk menjaga kondusifitas dan kenyamanan Jogjakarta di tengah berlangsungnya pesta demokrasi. Pentas seni ini menampilkan sejumlah grup music seperti Ndarboy Genk, Orkes Sinten Remen, Landung Simatupang, dan Trie Utami. Hadir dalam acara ini, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dan Gubernur Daerah Istimewa Jogjakarta (DIJ) Sultan Hamengku Buwono (HB) X. Gubernur DIJ menyampaikan pesan perdamaian dalam menghadapi Pemilu 2024 mendatang. Walaupun berbeda pilihan, Ngarsa Dalem ingin masyarakat tetap dalam koridor saling menghormati, baik secara batiniah maupun lahiriah. "Semua tahapan Pemilu serentak 2024, ataupun juga Pilkada setelahnya tidak hanya menjadi arena kontestasi politik semata bagi pesertanya, namun juga pembelajaran politik,

Semua tahapan Pemilu serentak 2024, ataupun juga Pilkada setelahnya tidak hanya menjadi arena kontestasi politik semata bagi pesertanya, namun juga pembelajaran politik, saling asah-asih dan asuh, untuk mendewasakan masyarakat dalam berdemokrasi."

SULTAN HAMENGGU BUWONO (HB) X
 Gubernur Daerah Istimewa Jogjakarta

saling asah-asih dan asuh, untuk mendewasakan masyarakat dalam berdemokrasi," lanjutnya.

Kabid Humas Polda DIJ Kombes Pol Nugroho Arianto mengatakan acara tersebut merupakan ikhtiar untuk tetap menjaga keamanan dan kenyamanan Jogjakarta di tengah berlangsungnya pesta demokrasi. Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo menyambut baik acara tersebut. Kondisi yang damai diharapkan selalu terjaga meski berbeda pilihan, terumata di Kota Jogja. Dia juga mengajak agar segenap masyarakat turut menjaga kedamaian dan keharmonisan, khususnya pada momentum pemilu. (*/din/by)



MENYEMUT: Ribuan warga menikmati gelaran pentas seni dan budaya bertajuk Peace & Harmony Jogja Asyik, Jogja Bermusik, untuk Indonesia Apik, di kawasan Titik Nol Kilometer, Jumat (19/1). Foto bawah, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dan Gubernur Daerah Istimewa Jogjakarta (DIJ) Sultan Hamengku Buwono (HB) X

DOCUMENT PEMOT JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005